



Martha Steegmüller auf dem Rosenheimer Friedhof beigesetzt

Beitrag

Eine große Trauergemeinde nahm gestern Abschied von Martha Steegmüller. Sie war im Alter von 86 Jahren kurz vor Beginn des diesjährigen Herbstfestes verstorben. Zusammen mit ihrem Ehemann Franz Steegmüller war sie die Seele der Flötzinger-Brauerei. Martha Steegmüller wurde am 30. November 1935 geboren. Sie stammte aus einer Bäckerei und heiratete 1963 Franz Steegmüller. Sie hatte nie auch nur einen Tag des Rosenheimer Herbstfestes verpasst und jeder Besucher in der Brauerei -Box wurde mit Handschlag von ihr begrüßt.

Am Mittwoch fand nun ein Seelengottesdienst für die Verstorbene in der Rosenheimer Christkönigkirche statt. Anschließend wurde sie auf dem städtischen Friedhof zu ihrer letzten Ruhestätte geleitet. Stadtpfarrer Andreas Zach zelebrierte den Gottesdienst und führte die Beerdigung durch. Für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier sorgte die Dreder Musi, die auch seit Jahren auf dem Herbstfest die Festkapelle im Flötzinger Zelt ist.

Ihr Tod hinterläßt eine immerwährende Lücke, die niemals wieder geschlossen wird, so Oberbürgermeister Andreas März in seiner Grabrede.

Foto: Franz Knarr

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Flötzinger
2. Flötzinger Brauerei
3. Martha Steegmüller
4. Trauerfeier